

مجموعة Ooredoo تعلن عن تعيين رئيس تنفيذى جديد لـ Ooredoo تونس

الدوحة، قطر، 8 يناير 2026: أعلنت Ooredoo ش.م.ق.ع ("Ooredoo") ورمز تداولها (ORDS) عن تعيين السيد/ إياس عساف رئيساً تنفيذياً جديداً لـ Ooredoo تونس اعتباراً من 10 يناير 2026 خلفاً للسيد/ منصور راشد الخاطر ، على أن تنتهي فترة ولايته في 9 يناير 2026.

منذ انضمامه إلى Ooredoo في عام 2009، شغل السيد/ منصور مناصب قيادية عليا، من ضمنها منصب الرئيس التنفيذي للاستراتيجية في Ooredoo قطر، ومن ثم الرئيس التنفيذي للاستراتيجية لمجموعة Ooredoo، حيث لعب دوراً محورياً في صياغة الرؤية طويلة الأمد للشركة وتجهيز أدائها الاستراتيجي. وفي عام 2019، تم تعيينه رئيساً تنفيذياً لـ Ooredoo تونس، حيث قاد عملية تحول شاملة، عمل من خلالها على تسريع الابتكار الرقمي، وتعزيز ريادة الشركة في إطلاق خدمات الجيل الخامس، وتحقيق قفزة نوعية في تجربة العملاء. وقد حازت الشركة تحت قيادته على اعتراف دولي مرموق، وتم اختيارها "أفضل خدمة عملاء للعام" لست سنوات متتالية.

ويتمتع السيد/ إياس عساف بخبرة إقليمية وعالمية تتجاوز الثلاثين عاماً. انضم إلى مجموعة Ooredoo في أبريل 2022، وشغل مؤخراً منصب نائب الرئيس التنفيذي للشؤون المالية للمجموعة، حيث ساهم في صياغة وتنفيذ الاستراتيجية المالية والتحول المالي على مستوى المجموعة. وشغل سابقاً مناصب الرئيس التنفيذي المالي في كل من إندوسات Ooredoo وOoredoo الجزائر وآسياسيل العراق. السيد/ إياس حاصل على بكالوريوس العلوم في المحاسبة من الأردن ومحاسب قانوني معتمد في الولايات المتحدة الأمريكية.

وبالنيابة عن مجلس الإدارة، تقدم Ooredoo بالتهنئة للسيد/ إياس عساف على توليه هذا المنصب، وبخالص الشكر والتقدير للسيد/ منصور راشد الخاطر على خدماته المتميزة، وقيادته الملموسة، ومساهماته القيمة طوال السنوات الماضية، مع التمنيات لهما معاً بدوام التوفيق والنجاح في المستقبل.

- انتهى -

Ooredoo Group Appoints New CEO for Ooredoo Tunisia

Doha, Qatar, 8 January 2026: Ooredoo Q.P.S.C. ("Ooredoo") – Ticker ORDS – has announced the appointment of Eyas Assaf as CEO of Ooredoo Tunisia, effective from 10 January 2026, succeeding Mansoor Rashid Al Khater, whose tenure will end on 9 January 2026.

Since joining Ooredoo in 2009, Mansoor held senior leadership roles including Chief Strategy Officer at Ooredoo Qatar and Group Chief Strategy Officer, where he played a key role in shaping the company's long-term vision and performance agenda. In 2019, he was appointed CEO of Ooredoo Tunisia, where he led a wide-reaching transformation - accelerating digital innovation, championing 5G deployment, and significantly enhancing customer experience. Under his



leadership, the company earned international recognition and was named “Service Client de l’Année” six years in a row.

Eyas Assaf brings over 30 years of global and regional experience to the role. He joined Ooredoo Group in 2022 and most recently served as Deputy Group Chief Financial Officer, playing a key role in financial strategy and transformation. He previously held CFO roles at Indosat Ooredoo, Ooredoo Algeria, and Asiacell Iraq. He holds a Bachelor of Science in Accounting from Jordan and is a Certified Public Accountant (CPA) in the United States.

On behalf of the Board of Directors, Ooredoo congratulates Eyas on his new role and thanks former Ooredoo Tunisia CEO Mansoor Al Khater for his outstanding service, leadership, and valuable contributions in the past years, wishing them both great success in the future.

-ENDS-